

Exkursion zur HOMAG Group in Schopfloch

Veröffentlicht am: 27. Juni 2018

20 Studierende aus dem zweiten Semester des Bachelorstudiengangs Holzwirtschaft an der Hochschule für Forstwirtschaft Rottenburg folgten einer Einladung des Weltmarktführers für Holzbearbeitungsmaschinen und Anlagen, der HOMAG AG.



Am 8. Juni begrüßte Frau Barbara Haupt die angehenden Holzwirtschaftsingenieure der Hochschule Rottenburg in Schopfloch. Die Exkursion stand im Kontext der Vorlesung „Grundlagen der Fertigungsautomatisierung“ und wurde in enger Zusammenarbeit zwischen dem Dozenten Dominic Schehrer, der Hochschule für Forstwirtschaft in Rottenburg sowie der HOMAG ausgeführt.

Nach einer einführenden Präsentation des Unternehmens erhielten die Studierenden anhand eines Rundgangs direkte Einblicke in die Fertigung, Montage sowie Qualitätsprüfung des Unternehmens.

Der beeindruckende Rundgang wurde anhand einer Vorführung der modernsten CNC- Bearbeitungszentren komplementiert, in der sich die Studierenden eingehend mit der Funktionsweise der Maschinen auseinandersetzen konnten.

Eindruck machte auf die Studierenden auch, welchen großen Wert das Unternehmen auf eine kontinuierliche Weiterentwicklung ihrer MitarbeiterInnen legt. So werden Auszubildende und Studierende aus der Lehrwerkstatt schon frühzeitig in die Produktion und den Vertrieb eingebunden, um unternehmerisches eigenverantwortliches Denken und Handeln zu lernen.

Auch für extern Studierende bietet das Unternehmen eine große Bandbreite an individuellen Praktikumsplätzen & Abschlussarbeiten an.